



COMMUNIQUÉ

DIFFUSION IMMÉDIATE

Lancement d'une nouvelle collection numérique

« IMAGES DES TRADITIONS INNUES »

21 mars 2023 | Nous sommes ravis d'annoncer le lancement d'une nouvelle collection de photos intitulée « Images des traditions innues » qui sera disponible officiellement à compter d'aujourd'hui sur KALOS, la plateforme de collections numériques de la Bibliothèque de l'Université Laval. Ce projet est le fruit d'une collaboration entre l'Institut Tshakapesh et l'Université Laval proposant des images qui permettront aux internautes de découvrir, de comprendre et d'apprécier la culture innue.

Nous sommes particulièrement heureux d'avoir soumis un lot de 2500 photos provenant des fonds de messieurs Serge Jauvin et Paul Charest (sous-fonds Richard Dominique, 290 images). Les moments et les traditions innues partagés à travers les images proposées dans cette collection seront une source documentaire d'intérêt, accessible à tous, pour faire de la recherche et se documenter.

Ce projet est une excellente occasion de partager la richesse du patrimoine innu. La plateforme propose des informations pertinentes et véridiques sur l'histoire et la culture innue, ce qui représente un travail important de numérisation, d'identification et de recherche tout en assurant la préservation.

Le mandat a été réalisé par trois étudiantes innues, Yasmine Fontaine, Frédéric Fontaine-Vollant et Émie Rainville. Nous tenons à souligner leur précieuse contribution de même que l'apport de la Stratégie canadienne de numérisation du patrimoine documentaire, et à remercier l'Université Laval de même que toutes les personnes qui ont contribué, de part et d'autre.

Pour découvrir la collection Images des traditions innues :
<https://kalos.bibl.ulaval.ca/digital/collection/ImagesInnues>

- 30 -

Dan-Georges Mckenzie, coordonnateur des communications
Institut Tshakapesh
418 968-4424 | 418 961-3332
dan-georges.mckenzie@tshakapesh.ca